

Fan-Club EHC Dübendorf

c/o Dave Poulton
Pfarrain 9
8604 Volketswil ZH



Dübendorf im Juni 2020

Jahresbericht Sportchef Saison 2019/2020

Mittlerweile sind schon 13 Jahre vergangen als das Amt Sportchef frei wurde und ich es übernahm. In diesen Jahren wurde der Fanclub 7-mal Schweizer Fanclub Eishockeymeister und konnte einige Turniere für sich entscheiden. Höhepunkt dieser Saison war für den Fanclub das neu lancierte Hockeygrümpi und das alljährliche Bierfässlmatch mit der 1.Mannschaft. Tiefpunkt dieser Saison war für den Fanclub der Corona Virus.

Samstag, 22.06.2019

Hockeygrümpi in der Buen Dübendorf

Fußball trifft auf Eishockey. Zum ersten Mal fand auf der Sportanlage Buen ein Fussball-Grümpi, bei dem ausschließlich lizenzierte Eishockeyspieler und der Fanclub teilnehmen durften. Das Eis war auch vertreten, jedoch in Form von Regentropfen, welche uns von oben begleiteten. Organisiert wurde das Spektakel vom EHC Dübendorf. Der Fanclub ist auf dem Eis zuhause und das bemerkte man dann auch auf dem Rasen. In der Schlussabrechnung standen wir dann auch im hinteren Drittel. Doch was schlussendlich zählt war der Spaß, den wir hatten.

Sonntag, 27.10.2019

Freundschaftsspiel Bäretswil - Dübendorf in Bäretswil

Dieses Jahr startete der Fanclub Dübendorf mit einem Freundschaftsspiel gegen den Fanclub Bäretswil. Der Fanclub Dübendorf hatte eine gute starke Truppe zusammen und dominierte die Partie. Einige Spieler waren vom frühen Saisonstart noch ein wenig überfordert, doch schlussendlich siegte der Fanclub Dübendorf.

Sonntag, 17.11.2019

Freundschaftsspiel Wetzikon – Dübendorf in Dübendorf

Nach einer 2Jährigen Pause spielte der Fanclub Dübendorf wieder einmal gegen den Fanclub Wetzikon. In Vollbesetzung und top motiviert spielte der Fanclub Dübendorf wunderschönes, Temporeiches Eishockey, standen kompakt und nutzte seine Chancen. Nach Spielschluss stand der Fanclub Dübendorf als klarer Sieger da. Rückspiel findet in der nächsten Saison statt. Vielen Dank an den Fanclub Wetzikon.

Sonntag, 24.02.2020

Freundschaftsspiel Dübendorf – Bäretswil in Dübendorf

Wie versprochen kam es im Chreis zum Rückspiel gegen den Fanclub Bäretswil. Es war ein unterhaltsames, kollegiales, faires Spiel, dass der Fanclub Dübendorf schlussendlich für sich entscheiden konnte. Vielen Dank an den Fanclub Bäretswil. Wir werden in der neuen Saison sicher wieder gegeneinander spielen.

Freitag, 06.03.2020

Bierfässlmatch gegen unsere 1. Mannschaft inkl. Grill

Wiederum organisierte Steven mit der 1.Mannschaft ein Spiel und Grillabend als Dankeschön für unsere Unterstützung während der Saison. Dieses Jahr kamen Ferien bedingt leider nicht so viele Mitglieder an diesen intensiven und schweißtreibenden Match. Durch Verstärkung unserer 1.Mannschaft durch einen ganzen Block putzten wir unsere 1.Mannschaft vom Eis. Spezieller Dank an unsere Treue NR 7 Stesi (Lukas Stettler) der nach dieser Saisons beim EHC Dübendorf seine

Fan-Club EHC Dübendorf

c/o Dave Poulton
Pfarrain 9
8604 Volketswil ZH



Karriere beendete und mit einer Standing Ovation gefeiert wurde. Nach diesem grandiosen Spiel fand in der Bar das Abendessen mit vielen interessanten und unterhaltsamen Gesprächen statt. Für gute Unterhaltung sorgte einmal mehr unser DJ. Vielen Dank an Steven und der ganzen 1.Mannschaft für diesen tollen Saisonabschluss.

Sonntag, 29.03.2020
7.OFC Turnier Postfinance Arena Bern

Dieser Titel konnten wir aufgrund des Corona Virus leider nicht versuchen zu verteidigen. Das Turnier wurde abgesagt.

Freitag 03.04 bis Sonntag 05.04.2020
Fanclub Schweizermeisterschaft in Brig

Auch diesen Titel konnten wir aufgrund des Corona Virus nicht versuchen zu verteidigen. Das Turnier wurde abgesagt und wird im Jahr 2021 in Brig wiederholt.

Zum Schluss möchte Ich mich bei meiner Familie für die Geduld, allen Helfern, Fans und allen die in irgendeiner Art tätig waren, für Ihren Einsatz und die Unterstützung bedanken.
Auf eine Virus freie Saison 2020/2021.

Sportchef Fan-Club EHC Dübendorf
Pascal Stoop